

09.01.2009 - 12:07 Uhr

## Raiffeisen Suisse travaille avec la nouvelle plateforme informatique Avaloq

St-Gall (ots) -

Le Groupe Raiffeisen introduit avec Avaloq une nouvelle plateforme bancaire. Quant au premier projet partiel concernant les opérations sur titres et de négoce de Raiffeisen Suisse, les systèmes ont été migrés et mis en exploitation le week-end du 3-4 janvier 2009. Raiffeisen peut faire état d'une introduction réussie. En effet, les premières journées d'exploitation se sont déroulées sans difficultés.

En 2006, le Groupe Raiffeisen avait décidé de remplacer les applications bancaires centrales actuelles par le logiciel bancaire standard Avaloq. Dans un premier temps, Raiffeisen Suisse a remplacé les applications essentielles de la banque centrale. Ensuite, les applications du trafic des paiements seront migrées vers le logiciel Avaloq jusqu'en 2011.

Damir Bogdan, CIO de Raiffeisen, relate ceci: "L'introduction s'est bien passée grâce à la bonne planification du processus cutover et à l'excellent travail réalisé en amont du projet. Les derniers risques inhérents au projet ont été contournés en étroite collaboration avec nos partenaires de sorte à ouvrir la voie vers un démarrage réussi."

Raiffeisen: troisième groupe bancaire de Suisse  
Troisième groupe bancaire de Suisse, Raiffeisen fait aujourd'hui partie des plus grandes banques retail en Suisse. La troisième puissance sur le marché bancaire suisse compte trois millions de clients dont 1,5 millions sont sociétaires et donc copropriétaires de leur Banque Raiffeisen. Ils apprécient les avantages décisifs de Raiffeisen: proche des clients, sympathique, inspirant confiance parmi tant d'autres avantages exclusifs réservés aux sociétaires.

Le Groupe Raiffeisen comprend les 367 Banques Raiffeisen à structure de coopérative, avec près de 1155 agences, Raiffeisen Suisse société coopérative (anciennement Union Suisse des Banques Raiffeisen) et les sociétés du Groupe (Coopérative de cautionnement Raiffeisen etc.). Juridiquement autonomes, les Banques Raiffeisen sont regroupées au sein de Raiffeisen Suisse société coopérative, domiciliée à St-Gall. Celle-ci dirige l'ensemble du Groupe Raiffeisen au niveau stratégique, elle est responsable de la gestion des risques du Groupe et coordonne les activités du Groupe, définit les conditions-cadres des activités commerciales des Banques Raiffeisen locales, les conseille et les soutient dans toutes leurs affaires. Raiffeisen Suisse s'est vue attribuer la notation Aa1 par Moody's.

Contact:

Franz Würth  
Porte-parole du Groupe Raiffeisen  
Tél.: +41/71/225'84'84  
E-Mail: franz.wuerth@raiffeisen.ch

Stefan Kern  
Responsable Communication externe/Porte-parole  
Tél.: +41/71/225'94'41  
E-Mail: stefan.kern@raiffeisen.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100575924> abgerufen werden.